

Sedano, Febrero 73
Miguel Delibes y familia.
VALLADOLID.

Don Miguel:

Hace unos días, cuando redactaba el telegrama que suponemos habrá recibido desde aquí y que empezaba "Ayuntamiento y Pueblo de Sedano...", pensé: yo soy pueblo, yo soy ayuntamiento; para qué poner otro? Lo dejaré para más adelante, cuando termine la prisa de los primeros días.

Y todo para decirles que nos ha alegrado mucho la noticia, que nos alegramos con Vd. y los suyos, que le deseamos lo mejor, y que el sentarse en esa silla con nombre de letra del viejo caserón de la calle de Felipe IV le sirva de estímulo, si vale, en su buen caminar literario.

Por Sedano sigue sin pasar nada, aparte de las pequeñas cosas que hacen nuestro cada día. Este año, por no pasar... ni nieva tan siquiera, que dicen por mi tierra.

Les esperamos. Adiós; enhorabuena.

Jose Luis Delibes



[Faint, illegible handwriting]